Rehabilitación de la marcha personas con la Enfermedad de Parkinson. Proyecto de Investigación













• IRB Lleida •







Ensayo clínico en PARKINSON

¿te apuntas?

Rehabilitación de la marcha personas con la Enfermedad de Parkinson.

Financiado por el Instituto de Salud Carlos III (ISCII PI20/00403). Ministerio de Ciencia e Innovación, Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER). Una manera de hacer Europa.

Aprobado por el Comité de Ética de Investigación Clínica del Hospital Universitario Arnau de Vilanova de Lleida (CEIC- 2231)



Aunque generalmente se asocia la enfermedad de Parkinson con el temblor, la realidad es que muchos de estos pacientes presentan otras dificultades en su día a día menos conocidas. Recientemente se ha visto que incluso presentan al inicio de la enfermedad un deterioro cognitivo muy sutil (como una disminuida capacidad de atención) que se puede agravar a medida que avanza la enfermedad. Esto explica que se caigan y se paralicen más a menudo cuando realizan varias tareas al mismo tiempo. Por ejemplo, cuando caminan mientras hablan o llevan una taza de café.



¿Cuál es el objetivo del estudio?

Con el presente estudio queremos averiguar si a través de un programa de entrenamiento de ejercicio físico, las personas con Parkinson son capaces de mejorar su forma de caminar, sobre todo cuando las características del entorno son más difíciles; como, por ejemplo, cuando tienen que cruzar por un paso de peatones con mucha gente a la que hay que esquivar. Al entrenar esas circunstancias más complejas, los pacientes podrán verse capacitados a hacerles frente.

¿Quiénes somos?

Somos el Grupo de Investigación de Cuidados en Salud (GRECS) del Instituto de Investigación Biomédica de Lleida (IRBLleida) que tiene entre sus objetivos explorar y proporcionar cuidados y terapias de rehabilitación a distintas poblaciones de pacientes, como la enfermedad de Parkinson. Es un grupo formado por enfermeras y fisioterapeutas de la práctica clínica (Hospital Universitario Santa María-GSS, Hospital Universitario Arnau de Vilanova y Atención Primaria) y profesores, doctores e investigadores (Universidad de Lleida).





¿Y qué tengo que hacer si quiero participar?

Aquellas personas que padezcan la enfermedad y quieran participar en este estudio participarán en un programa de rehabilitación de la marcha totalmente individualizado a sus características personales durante un periodo de 6 semanas. Antes y después del programa los investigadores evaluarán los síntomas de la enfermedad, las capacidades motoras y las capacidades cognitivas para conocer el alcance de la intervención.

Contacte con nosotros

Llámenos al teléfono **973 00 37 45** o en este otro **973 70 24 68**, indicando que llama por un estudio sobre Parkinson.

También puede mandar un e-mail a pere.bosch@udl.cat

¡Nos pondremos en contacto con usted inmediatamente y le daremos todos los detalles del estudio!